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Info: Die Glasstec hat in ihren vier Tagen über 40.000 Besucher in die Messe Düsseldorf
geholt. Neben den Besuchern der Kernmesse waren das auch die Teilnehmer und Zuhörer
an den Vorträgen und dem Architekturkongress. Dazu gab es noch die Wettbewerbe der
Handwerker.

Schäfer antwortet auf folgende Fragen:

1. Wie ist die Glasstec gelaufen? Hat sie ihre Stellung halten können?

2. Die Messe lebt von der Internationalität und davon, dass die richtigen Besucher da sind,
die so genannten Entscheider. Hat das geklappt?

3. Sie haben ja noch Tochtermessen im Glasbereich, zum Beispiel in Indien. Können die
gut nebeneinander existieren?

4. Im Rahmen der Glasstec gibt es ja auch den Architekturkongress. Wie ist der bei den
Architekten angekommen?
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